



# ありんこクラブだより



新春のお慶びを申し上げます。子どもたちの「あけましておめでとうございます！」の元気な挨拶とともに、新年がスタートしました。寒さが一段と身に染みるこの季節。白い息を吐きながらも、子どもたちは元気に走り回っています。新しい1年が、子どもたちにとって、また保護者の皆様にとって笑顔があふれる年になりますように、お祈り申し上げます。



## ベーゴマオリンピック 第二回線 ありんこVSなかよし

12月23日、ベーゴマオリンピック第2回戦がなかよしクラブで行われました。初戦のとき同様、出発前にはクラブ全体で、ありんこ代表のみんなをエールで送り出しました。

1回戦は体調不良で欠席してしまった堀江いお君、  
2回戦は無事に復活で戦いに挑んでくれました。

戦う相手は、昨年準優勝のなかよしクラブ。代表の子どもたち健闘してくれましたが、強豪の前に惜しくも敗れてしまいました。

ありんこ代表のみなさん、クラブを背負って戦ってくれてありがとうございました！



## クリスマス会

12月25日、クリスマス会を行いました。高学年が中心となって計画的に準備をすすめきました。

第1ありんこクラブでは、bingo、なぞとき、鬼ごっこ、クイズを行いました。鬼ごっこは、逃げたトナカイをサンタクロース(鬼)が捕まえる…という設定で「どろけい」ならぬ「トナサン」をしました。5、6年生がサンタクロースになり、必死に逃げ回るトナカイを追いかけてくれました。また、なぞときは普段掃除をする縦割り班ごとに実施しました。なぞときの問題は6年生が一から問題を制作してくれました。

第2ありんこクラブでは、○×ゲーム、ボール運びリレー、bingoを行いました。



学童にあるサンタ帽子やトナカイの角力チューシャ、サンタコスチュームなどでそれぞれクリスマス会を楽しみました。おやつには保護者会費の予算で、ハーゲンダッツを購入して、おやつでいただきました。ありがとうございました。



### おやつづくり

第1ありんこでは冬休み中、お料理大好き5年生が、おやつづくりのお手伝いをしてくれました。フランクフルトを焼いたり、おしるこを作ったり、おでんを作ったり、どれもとてもおいしく大好評でした。

食べたいおやつ、作ってみたいおやつ等あればいつでも指導員に相談してください。



### ありんこベーゴマ大会

1月8日、9日、ありんこベーゴマ大会を行いました。第1ありんこは15名、第2ありんこは11名の子どもたちが参加してくれました。

ベーゴマ大会に向けて日々練習をはじめた子や、強いベーゴマを作るために手を真っ黒にしながらベーゴマ削りをする子など、みんな大会に向けて士気を高めていました。

1月16日、第1ありんこ、第2ありんこの優勝、準優勝の4人で、真のありんこ王者決定戦を行いました。

りょうへい君、優勝おめでとう！



### 結果 発表

#### 第1ありんこ

- 1位 小川 じょう君(4年)
- 2位 堀江 いお君(1年)
- 3位 矢部 ひろと君(3年)

#### 第2ありんこ

- 1位 清水 りょうへい君(6年)
- 2位 三浦 かずま君(3年)
- 3位 清水 しづくさん(4年)

#### 真のありんこ王者決定戦

- 1位 清水 りょうへい君(6年)
- 2位 三浦 かずま君(3年)
- 3位 小川 じょう君(4年)